



COMMUNIQUÉ
Paris, le 02/05/2024

HAUSSE DE 5,7% POUR LES REVENUS DES RADARS AUTOMATIQUES : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » PRÉVOIT QUE CES CHIFFRES N'IRONT PAS À LA BAISSÉ POUR 2024.

Ce 29 avril 2024, les revenus annuels liés aux radars automatiques ont été dévoilés : une hausse de 5,7% a été constatée en 2023 par rapport à l'année précédente. L'association « 40 millions d'automobilistes » prévoit que, avec les Jeux Olympiques, ces chiffres n'iront malheureusement pas à la baisse pour 2024.

Un constat médaillé

2023 représente la 2^{ème} "meilleure" année en termes de revenus générés par les radars automatiques pour l'État avec 750 millions d'euros, juste après 2017 qui s'élevait à 825 millions d'euros. Ce montant représente une hausse de 5,7% par rapport à 2022. Cette augmentation est notamment due au renouvellement du parc des radars : avec la multiplication des radars de chantier et l'apparition des radars « tourelles ».

Ainsi, selon un rapport délivré par la Cour des Comptes, les amendes routières ont généré plus de 2 milliards d'euros de recettes pour cette année 2023.

« À mon avis, avec les JO, 2024 ne va pas s'améliorer et la France] peut même jouer pour la médaille d'or ! », ironise Pierre Chasseray, Délégué général de "40 millions d'automobilistes".

Des automobilistes perdus

En effet, entre les routes qui sont passées à une limitation à 80 km/h, et celles qui sur lesquelles les 90 km/h d'origine ont été restaurés, les automobilistes ne savent plus à quelle vitesse rouler.

Selon une étude publiée récemment par Coyote, il y aurait en moyenne 17 changements de limitation de vitesse sur 100 kilomètres sur les routes françaises. Par exemple, entre Versailles et Cergy-Pontoise sur la N186, les automobilistes font face à 18 changements de limitation de vitesse sur une distance de 28 km, ce qui est colossal.

« Les changements de limitation de vitesse sont tellement nombreux sur les routes françaises, que n'importe quel automobiliste serait perdu ! » estime Philippe Nozière, Président de l'association.



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'eupéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com